

HA PASADO OTRO MES...

FIESTAS NAVIDEÑAS

Como cada año las fiestas navideñas y de principio de año revistieron un gran esplendor litúrgico. La Misa del Gallo y la del día de San Esteban congregaron a gran número de fieles que acudieron al templo para festejar tan notables festividades litúrgicas. En la segunda de las fechas citadas el canónigo Dr. Gros cantó las glorias del Protomártir.

Con una Hora Santa de meditación y veneración de Jesús-Hostia se cerró el año 1949. El Rdo. Juan Pellisa, pbro., dirigió, con gran acierto esta última meditación del año. El Rdo. Dr. don Juan Bautista Serrat ofició una solemne misa, cantada por todo el pueblo asistente.

REYES

Como ya es tradicional, en este día celebráronse diversos actos en el Hospital-Asilo organizados por la H. O. A. C. en colaboración con las demás ramas de Acción Católica. Además de los diversos festejos religiosos y profanos se repartieron donativos a todos los enfermos y asilados.

CATECISMO

Prosiguen, con notable fruto, las sesiones dominicales de Catecismo en los diversos centros de la Parroquia, así como las clases de pedagogía catequística.

El día 28 de enero celebróse una aмена velada en la que participaron las señoritas y los jóvenes dedicados a las tareas catequísticas.

RAMAS FEMENINAS DE A. C.

Las Aspirantes prosiguen habitualmente sus círculos de estudio, dirigidos por el Rdo. Juan Pellisa, pbro., todos los viernes a las 8 de la tarde, en la sala de reuniones de la iglesia parroquial. Asimismo todos los domingos, a partir de las doce de la mañana realizan diversos juegos en el patio de la Parroquia. Un grupo de Aspirantes se traslada cada domingo a visitar a los enfermos del Hospital.

La juventud femenina de A. C. inició el día 11 del pasado enero sus círculos de estudio semanales, de gran interés, que dirige el Dr. Serrat. Tienen lugar todos los miércoles a las 8 de la tarde en el despacho Parroquial.

Todas las ramas femeninas celebran el día de Santa Eulalia —12 de febrero— con diversos actos, comenzando con una Misa de Comunión general, con plática preparatoria, a las 8 de la mañana. Seguidamente almuerzo de hermandad en el Centro Católico, trasladándose a continuación al Hospital para visitar y obsequiar a los enfermos que allí son asistidos.

Se realiza también una imposición de insignias.

H. O. A. C.

El día 12 de marzo será indudablemente un gran día para la Hermandad de Obreros de A. C. de nuestra ciudad. En la prensa local se darán oportunamente noticias sobre el programa de actos de este día.

ACCION CATOLICA MASCULINA

Todas las ramas prosiguen sus círculos de estudio semanales con notable asistencia de militantes. Los Aspirantes los celebran todos los jueves a las 8 de la tarde y los jóvenes a las 9'30, los martes en la sala de reuniones de la iglesia parroquial.

ESTADISTICA PARROQUIAL

La estadística parroquial del año 1949 arroja las siguientes cifras: nacimientos 209; defunciones 169; matrimonios 87.

LA PURIFICACION DE LA VIRGEN

El día 2 de este mes, festividad de la Purificación de la Virgen Santísima se celebraron en nuestra iglesia parroquial importantes actos religiosos.

A las siete y media de la mañana tuvo lugar una misa de comunión general para las Hijas de María.

A las nueve, antes del Oficio, celebráronse las ceremonias propias del día con la bendición de las candelas seguida de la procesión por el interior del templo. A continuación y por el Rdo. Dr. Juan Bta. Serrat celebróse el Solemne Oficio, cantado por la capilla de Música de la Parroquia, que los obreros y empleados de la casa Estabanell y Pahisa dedicaron a su Excelsa Patrona, la Virgen de la Luz, en acción de gracias por el restablecimiento del Sr. D. Francisco Estabanell.

El altar aparecía adornado con profusión de luces y flores y asistieron numerosos fieles a la ceremonia religiosa.

PRIMEROS VIERNES EN ESTE AÑO SANTO

Con motivo del Año Santo se ha reanudado a partir del primer viernes del mes de febrero la piadosísima costumbre de tener expuesto durante todo el día el Santísimo, habiéndose organizado turnos de vela. Se recomienda, como es natural, a todos los fieles a que se inscriban a fin de que no falten, en estos días, adoradores a Jesús Sacramentado que en este año de arrepentimiento y del perdón eleven, como desea el Santo Padre, sus preces implorando la protección y ayuda del Cielo.

La Exposición comenzará cada primer viernes después de la última misa y la reserva se hará después de la función de la tarde.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA INJUSTA CONDENA DEL CARDENAL MIDSZENTY

Por haberse cumplido en este mes el primer aniversario de la injusta sentencia dictada contra el Primado de Hungría, y haciéndose eco de los desecros manifestados por el Rvdo. Sr. Obispo de la Diócesis, celebróse el domingo, día 12 de febrero, una función eucarística con Exposición Mayor del Santísimo en desagravios por una ofensa tal a un miembro tan destacado del Colegio Cardenalicio.

CENTRO CATOLICO

Inició el período de su mandato la nueva Junta que rige los destinos de nuestro Centro Católico y que presidida por D. Juan Clotet está integrada además por los siguientes miembros: vicepresidente, D. Juan Carbó; secretario, D. Gaspar Gascón; vicesecretario, D. José Verde; bibliotecario, D. Claudio Sentí; tesorero, D. José Saperas; vocales, D. Jaime Casademunt, D. Esteban Sala, D. Jacinto Roca, D. León Miralles y D. José Giménez.

El pasado domingo celebróse Junta General Extraordinaria aprobándose el proyecto de reforma del café con subarriendo de parte del mismo que motivaba dicha reunión.

femina

Intenciones del Apostolado de la Oración

Febrero

General: La paz en el mundo.

Misional: El cristianismo en el Japón.

Marzo

General: Las intenciones generales y particulares del Sumo Pontífice.

Misional: El incremento de la Iglesia entre los negros de América.